



Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 19. Juni 2018

Hoffest im Alten Schwesternhaus in Mainflingen

Gemütliches Beisammensein unter der alten Linde

Bei angenehm sommerlichen Temperaturen fanden am Samstag, den 16. Juni die Besucher des Hoffestes in der Martinstraße 6 in Mainflingen ein schattiges und kühles Plätzchen unter der großen alten Linde im Hof.

Unter dem Motto „Zuckerfest trifft Grillparty“ hatte das Soziale Netzwerk Mainhausen gemeinsam mit den Bewohnern der Flüchtlingsunterkunft zum Hoffest eingeladen.

Ein liebevoll bunt dekoriertes Hof hieß seine Gäste willkommen und neben kühlen Getränken, gab es Leckereien vom Grill und von einem vielfältigen und reichhaltigen Buffet.

Bürgermeisterin Ruth Disser stellt dazu fest: „Bei welcher Gelegenheit könnte man sich wohl besser kennenlernen, als in einer solchen gemütlichen und ungezwungenen Atmosphäre.“

In herzlichem und vertrautem Ambiente nutzten die Anwesenden die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und so war es ein kurzweiliger und interessanter Abend und alles in allem ein gelungenes Fest.